



CHAMPIONNAT SUISSE M18

INTRODUCTION D'UNE NOUVELLE COMPÉTITION

Pour parer à une demande toujours plus importante des catégories M15–M18 (moins de 15 et 18 ans), le comité de la Fédération Suisse de Tchoukball, par le biais de la commission juniors, a lancé un championnat d'un nouveau type.

S'adressant uniquement aux juniors nés après 1991, il a pour but d'offrir une possibilité aux juniors, n'ayant pas toujours l'occasion d'évoluer en championnat régulier de s'adonner dans une compétition les opposants à des joueurs de même catégorie d'âge.

Cette première édition sera composée des équipes de Genève, Nyon, Chavannes et une formation mélangeant des joueurs des clubs de La Chaux-de-Fonds et du Val-de-Ruz.

Les matchs se dérouleront, à quelques exceptions près, de la même façon qu'un match du championnat suisse adulte. C'est-à-dire, en trois tiers de 15 minutes. La compétition se déroulera sous forme de journée, chacune organisée par un des clubs participants. Le premier tour, qui fera jouer les équipes en matchs allers et retours, s'étalera sur les trois premières journées et la quatrième et dernière accueillera les finales.

Le samedi 31 octobre 2009 aura lieu la première journée du championnat suisse M18 à la salle omnisports du Bois-des-Frères à Genève. Les différentes équipes se rencontreront durant toute la matinée. Pour la plupart des jeunes

joueurs présents, il s'agira de leur première compétition officielle au niveau national !

PLAN DES MATCHS

09h30: Chavannes – Nyon
09h30: Genève – Chaux-de-Fonds / Val-de-Ruz
11h00: Chaux-de-Fonds / Val-de-Ruz – Nyon
11h00: Genève – Chavannes

Le 27 octobre 2009

1602 caractères